

2020年12月10日

東京大学×ホンダテクニカルカレッジ関東
海外ヒストリックラリー参戦プロジェクト Team 一心

海外参戦中止の報告

本年度の海外ヒストリックラリー参戦プロジェクト「Team 一心」は、COVID-19の世界的流行により、海外ラリー参戦を中止することを決定しましたのでご報告いたします。

弊プロジェクトでは、2021年第24回ラリー・モンテカルロ・ヒストリックに出場することを目指し、活動を続けて参りましたが、ヨーロッパにおいてCOVID-19が収束せず、外務省が発表する感染症危険レベルがレベル3(渡航中止勧告)であることから、出場見合わせを決定しました。感染拡大が抑えられている、東南アジア、オセアニア地域で開催される大会への出場も検討しましたが、日本人に対する入国禁止措置や、帰国後の自主隔離が必要なことなどを総合的に判断し、海外ラリー参戦の中止を決定しました。

今後のプロジェクトの方針ですが、「Rally of Tsumagoi」や「新城ラリー2021 Supported by AICELLO」を含めたラリーに数戦出場する予定です。また、ラリー参戦の合間に、日本全国を走行することを計画しています。詳細が決まりましたら改めて発表いたします。

海外参戦を果たせないという結果になってしまい、ご支援、応援して下さる皆様には大変申し訳ない思いです。メンバー一同、プロジェクトを支えて下さる皆様へ改めて感謝いたします。活動の場は日本国内になってしまいましたが、新たな目標に向け邁進しますので、今後ともよろしく願いいたします。

以上